



Once científicos optan a una beca de la Fundación del Patrimonio

E. A. S.
SALAMANCA

Un total de once investigadores de la Universidad de Salamanca han presentado solicitudes en la novena convocatoria de las becas de investigación de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, según informó ayer la entidad regional.

En total, son 59 los aspirantes a estas ayudas, procedentes, además de la Usal, de la Universidad de Valladolid (36), la de León (8), Burgos (3) y el CSIC (1).

El número de becas que se concederán, para un periodo de dos años (2012-2014) es de tres, con una cuantía total de 72.000 euros.

La mayor parte de los solicitantes son historiadores, con presencia importante también de arquitectos. ■